



Sophie Lemieux

Gestionnaire principale de clients institutionnels
Corporation Fiera Capital

Sophie Lemieux est membre de l'équipe des Marchés institutionnels et est responsable du service à la clientèle auprès de clients institutionnels.

Sophie compte une vingtaine d'années d'expérience dans le domaine de la finance et des communications. Son expérience comprend des postes de directrice, relations d'affaires pour un gestionnaire de portefeuille, de conseillère en communication pour une institution financière et d'analyste pour une caisse de retraite. Elle a également été journaliste-lectrice à la chaîne Argent du Groupe TVA de 2004 à 2016, en plus de cumuler des fonctions de journaliste et de chef d'antenne à LCN et TVA Nouvelles.

Sophie est diplômée de l'Université Laval. Elle détient un baccalauréat en administration des affaires (B.A.A.), option finance, ainsi qu'une maîtrise en finance (M. Sc.).



Sophie Lemieux

Senior Institutional Client Manager
Fiera Capital Corporation

Sophie Lemieux is a member of the Institutional Markets team, where she provides customer service for institutional clients.

Sophie has some twenty years of experience in finance and communications. During her career, she has worked as a business relations director for a portfolio manager, a communications consultant for a financial institution and an analyst for a pension fund. From 2004 to 2016, she was a journalist and newsreader for Groupe TVA's Argent channel, as well as a journalist and anchorperson for LCN and TVA Nouvelles.

Sophie is a graduate of Université Laval. She holds a Bachelor's degree in business administration specialized in finance as well as a Master's degree in finance.